

Fecha 19.11.2009	Sección Nacional	Página 8-9
----------------------------	----------------------------	----------------------

Entrega gobierno equipos de cloración



TEPIC.- Como parte del Programa **Agua Limpia**, el cual se inscribe en el Plan Estatal de Desarrollo, y siguiendo indicaciones del Gobernador Ney González Sánchez continúa la Comisión Estatal del **Agua** entregando

equipos de cloro en el estado.

En la comunidad indígena de Huaynamota se entregó equipo de cloración rústico, que consistió en diluir pastillas de cloro en el **agua** para consumo del pueblo; esta acción dará beneficio a más de 480 habitantes y evitará infecciones que se pueden transmitir, a través de este vital líquido.

Asimismo, en la capital nayarita, se realizó el curso-taller denominado "Modelo andragógico", impartido por el Centro Integral de Potencial Humano de Tepic, el cual tuvo como finalidad capacitar y preparar a los promotores de espacios de cultura del **agua** del estado y la obtención de estrategias y técnicas apropiadas para poder llevar el mensaje a la sociedad.

